

## Sportabzeichen 2011

Im Jahr des 150-jährigen MT-Vereinsjubiläums können auch **150 geschaffte Sportabzeichen** verzeichnet werden. Zufällig(!) genau 150 Teilnehmer haben alle die fünf geforderten Bedingungen erfüllt. Nur 1988 wurde dieses Ergebnis mit dem Rekord von 152 Sportabzeichen überschritten.

Im Wesentlichen dazu beigetragen haben die Mitglieder aus den Abteilungen Turnen, Leichtathletik und Jedermann sowie die Kooperation mit der Gesamtschule. Aber auch einige Nicht-MT-Mitglieder haben in diesem Jahr wieder mitgemacht.

Seit Jahren an der Spitze führt **Basilus Balschalarski** mit **43 Goldabzeichen** die Tabelle an.

Ein Ergebnis, welches wohl in den nächsten Jahren bei der MT nicht überboten werden wird, ist das von unserem Sportkameraden **Herbert Wahler**.



Foto vom 28.2.2011 bei der Übergabe des 25. Sportabzeichen in Gold.

**Mit 90 Jahren** hat er in diesem Jahr das **26. Sportabzeichen in Gold** geschafft.

Dabei ist noch deutlich anzumerken, dass er die Leistungen für 80-Jährige erfüllt hat, weil keine weiteren Altersstaffelungen vorgesehen sind.

Für viele, die in diesem Jahr nicht dabei waren, sollte dies Motivation bedeuten um in 2012 auch die Bedingungen für das Sportabzeichen bei der MT zu erfüllen.

8. Jan. 2012

Jürgen Dietzel

Sportabzeichen-Obmann der MT